



さまざまな町の話題を紹介しています。皆さんのお近くな情報をお知らせください！



成川渓谷桜まつりを開催

4月7日、成川渓谷休養センターで「成川渓谷桜まつり」が盛大に開催されました。

満開の桜に囲まれた特設会場では、地元の西部芸能クラブと中国人女性の皆さんによる踊り、三味線、大正琴、カラオケなど多彩な演目が披露され、観客を楽しませていました。



熱心に書類を作る会員

近永クラブが3位入賞

3月18日、鬼北総合公園体育館で「第2回鬼北町長旗争奪家庭婦人バレーボール大会」が開催されました。今大会には、町内外から11チーム、約150人が参加。選手らは日頃の練習の成果を充分に発揮し、抜群のチームワークと粘りのあるプレーで熱戦を繰り広げました。

前回優勝チームの近永クラブは惜しくも2連覇は達成できませんでしたが、3位入賞を果しました。上位入賞チームは次のとあります。

優 勝 三崎クラブ(伊方町)
準優勝 三瓶体協(西予市)
第3位 近永クラブ(鬼北町)

愛媛県認証農産物を目指して

森の三角ぼうし生産者部会は、消費者からの信頼と安心を一層高めようと、愛媛県が品質等を保証する「愛媛県特別栽培農産物等認証制度（愛媛県が農薬や化学肥料の使用について定めている栽培基準の3割以上もしくは5割以上を削減した農産物が対象）」の中で、より難易度の高い5割以上を削減した農産物の認証を目指し、勉強グループを発足させました。

3月9日に行われた勉強会では、17人の会員が参加。認証を目指す5品目（枝豆、サツマイモ、米、オクラ、ナス）ごとにグループを作り、今後の申請手続きに必要となる書類の準備を進めました。過去に個人での認証実績はあるものの、今回のように直売所単位での取り組みは初めてになります。

▶歌と踊りで観客を魅了

▶三味線の軽快なリズムに乗せて

▶近永クラブの皆さん